

「食事道」の実践を提唱
——貴社の提唱する「食事道」について聞きたい。

岩崎 「食事道」といふのは、正しい食事の在り方に関する考え方だ。物を丸ごと食べる(一)

健康補助食品「玄米酵素」を推奨

玄米酵素

岩崎 輝明

「食事道」の実践を提唱

「食生活の改善で真の健康を届ける」を理念に展開する玄米酵素(本社北海道、鹿内正孝社長、011-736-2334)は、「食事道」の実践を提唱しており、それを補完するものとして、健康補助食品「玄米酵素」を推奨している。同社は玄米酵素(学芸名はFBR-A、FBR-B)の有効性について科学的解説を続けており、多数の特許を取得している。同社が科学的研究に取り組み始めたきっかけは、一つの冤罪事件にあったという。同社の岩崎輝明会長に話を聞いた。

①適心食(人間に適した穀物・野菜を中心の食生活)
②身土不一(自分の生まれた土地のものを食べさせを届ける)といふことは、正しい食事の在り方に関する考え方だ。

の乱れにこそ原因があると私は考へている。「根を治せば、樹はおのずと育つ」とよく言つたもので、病といつ枝葉末節を治すことよりも、まずは食事という根本を正すことが大切だ。当社は以前から、「食生活の改善で真の健康」という幸運連では日米韓で特許を取得している。肝臓がんの医薬品を混入して販売については日本で特許を取得。糖尿病関連の特許も取得した。活性酸素・

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人は増えたのは、食生活

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活

「食事道」と「玄米酵素」は絶やしてはならない

——なぜ貴社はそれほど「玄米酵素」を絶やしてしまった上ビデンス取得に力を注ぐのか。

岩崎 エビデンス取得に注力するようになったのは、一つの冤罪事件に巻き込まれたのがきっかけだ。96年に、「玄米酵素」に甲状腺ホルモン系の医薬品を混入して販売

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活

が基本となる。戰後、がんや糖尿病、心臓病、脳卒中といった病気に陥る人が増えたのは、食生活